

Auch in Corona-Zeiten als Arbeitgeber beliebt

Mitarbeiter bewerten Remmers erneut positiv

Wie in den Vorjahren, so zählt die Remmers Gruppe AG auch 2022 zu den besten unter Deutschlands Betrieben und darf sich „TOP nationaler Arbeitgeber 2022“ nennen. Grundlage der Auszeichnung ist eine unabhängige Datenerhebung der Zeitschrift Focus-Business in Kooperation mit dem Recherche-Institut FactField unter mehr als 38.000 Unternehmen. Dabei schlugen online erhobene Mitarbeiterbewertungen der jeweiligen Arbeitgeber zu Buche. Remmers landete unter allen deutschen Industriebetrieben auf einem beachtenswerten 18. Platz.

„Das Ergebnis ist insbesondere in Zeiten der Corona-Pandemie höchst erfreulich.“ so Dirk Sieverding, Vorstandsvorsitzender der Remmers Gruppe AG. „Denn unter den erschwerten Arbeitsbedingungen der letzten Monate hat unsere familiäre Unternehmenskultur offenbar nicht gelitten. Ganz im Gegenteil hat sich die Verbundenheit der Belegschaft mit dem Unternehmen intensiviert.“

Das mittelständische Unternehmen Remmers ist als Premium-Anbieter von Bautenschutz-Produkten, Holzfarben und -lacken und Bodenbeschichtungen sowohl national als auch international tätig. Der familiengeführte Betrieb beschäftigt über 1.600 Mitarbeiter an verschiedenen Standorten in Deutschland und Europa.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.bit.ly/remmers_arbeitsplatz.

23 Zeilen á 59 Anschläge

Löningen, den 17. März 2022

Kontakt für Redaktionen: Christian Behrens, Tel. 0 54 32/83 858

Bildunterschriften:

1446 – 1 Sieverding und Jahn.jpg



Remmers zählt deutschlandweit zu den besten Arbeitgebern. Darüber freuen sich Dirk Sieverding, Vorstandsvorsitzender (links) und Jürgen Jahn, Bereichsleiter Personal.

Bildquelle: Remmers, Löningen

1446 – 2 Auszeichnung TOP Arbeitgeber.jpg



Remmers belegte in der Kategorie Industrie einen ausgezeichneten 18. Platz und darf sich Bester Arbeitgeber 2022 nennen.

Bildquelle: Remmers, Löningen